

**LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS**

**F**ue inaugurada en Cuautitlán Izcalli la Feria del Empleo para la Mujer 2023, dirigida a estudiantes mujeres de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx).

La presidenta municipal de Izcalli, Karla Fiesco, dio a conocer que se trata de una expo en la que 61 empresas ofertaron plazas, para promover la igualdad de género, así como el crecimiento económico de la comunidad.

La alcaldesa destacó que este tipo de acciones reflejan la lucha de tantos años por la igualdad, y con la feria se brinda a las mujeres herramientas para crecer y tener una variedad de oportunidades para entrar al mundo laboral.

En la expo referida se ofrecieron más de 300 vacantes y se proporcionó un espacio para que 40 emprendedores y artesanos promocionaran sus proyectos, fomentando así el espíritu emprendedor en la comunidad estudiantil.

“De la población que se tiene en Cuautitlán Izcalli, el 51% son mujeres y en su mayoría mujeres que trabajamos, es por ello que traemos esta feria, donde queremos que la disfruten y le saquen prove-

# Ofertan en feria de empleo vacantes para mujeres

En la expo de Cuautitlán Izcalli se promovió la igualdad de género



FOTOS: ESPECIAL

cho, ya que trabajando y estudiando es la única forma de crecer y cumplir nuestros sueños”, comen-

tó en su intervención la directora de Desarrollo Económico, Ely Beatriz Quintana Becerril.

**Se ofrecieron más de 300 vacantes y se proporcionó un espacio para que 40 emprendedores y artesanos promocionaran sus proyectos, fomentando así el espíritu emprendedor**

La Feria se llevó a cabo en un esfuerzo conjunto por parte de la Dirección de Desarrollo Económico a través del Departamento de Bolsa Municipal del Trabajo y el Instituto Municipal para la Equidad de Género y el Desarrollo de las Mujeres (IMEGDEM), con el objetivo de promover tanto el empleo como el emprendimiento femenino en la comunidad.

En representación del rector de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx), Carlos Eduardo Barrera Díaz; el doctor

en Ciencias del Agua, Francisco Zepeda Mondragón, comentó que esta feria del empleo muestra el compromiso que tiene el actual gobierno municipal con el sector educativo hacia la juventud izcallense y mexiquense.

Al acto acudieron la directora del IMEGDEM, Leticia Baca Vázquez; la coordinadora de la Unidad Académica Profesional de Cuautitlán Izcalli, Lilliana Antonia Mendoza, y la directora de Desarrollo Empresarial UAEMéx, Mónica Cruz Hernández.

## Atizapán se certifica en apertura rápida de empresas

**GISELA GONZÁLEZ**

El municipio de Atizapán de Zaragoza se sumó a los municipios mexiquenses que cuentan con el Sistema de Apertura Rápida de Empresas (SARE) y PROSARE, otorgado por la Comisión Nacional de Mejora Regulatoria por acreditar los estándares para la realización de trámites de apertura para negocios de bajo riesgo.

La certificación fue recibida por el presidente municipal Pedro Rodríguez Villegas, quien estuvo acompañado por la directora de Desarrollo Económico municipal, Patricia Alonso Vargas.

Con esta certificación, Atizapán de Zaragoza contará con la ventanilla única y un sólo formato, a través del cual los empresarios podrán acceder al trámite para abrir sus empresas, mismo que tendrá una duración máxima de tres días.

Actualmente, son 13 los municipios que cuentan con la certificación vigente SARE, entre ellos se encuentran Toluca, Ocoyoacac, Tultitlán, Nicolás Romero, Tepotzotlán, Chalco, Izcalli y Tlalmanalco.

Así como Isidro Fabela, Nezahualcóyotl, Ixtlahuaca, Tenango del Valle y Capulhuac.

Durante 2022, en Atizapán de Zaragoza se abrieron 518 unidades económicas, lo que representa 281 por ciento más, en comparación del año anterior, según el último



FOTO: ESPECIAL

**Contará con ventanilla única, un sólo formato y resoluciones rápidas**

reporte proporcionado por la directora de Desarrollo Económico.

Mientras que con la certificación de SARE se estima que esta cifra pueda duplicarse, detonando la economía en esta demarcación, en beneficio de sus habitantes.

Al respecto, el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), delegación Metropolitana, Erick Cuenca Gurrola, señaló que la certificación otorgada por la comisión nacional hará de Atizapán un lugar propicio para los emprendedores y las nuevas empresas.

## Atención Mexiquense

**El plazo para participar como vocal Distrital o Municipal se amplia hasta el 31 de octubre ¡Participa!**

**Consulta**  
la Convocatoria allí podrás revisar todos los requisitos y etapas

[f](#) IEEM Oficial    [t](#) [x](#) [i](#) [e](#) [m](#)